

toute âme, il fera lever comme l'aube illuminatrice qui précède le divin soleil de justice. A la douce clarté de ce Nom, nous découvrons notre pauvreté native, nous entrevoions le but glorieux que nous devons atteindre, et nous apercevons les moyens mis à notre disposition par une miséricordieuse Providence, qui nous aide à marcher vers le terme surnaturel de notre destinée.

C'est encore par ce Nom que nous arrive la force nécessaire pour lutter et pour vaincre au cours de notre vie. Lorsque les jours sont mauvais, nous nous agenouillons avec humilité et confiance. Et nous rappelant la parole de Jésus : " Ce que vous demanderez à mon Père en mon nom, il vous l'accordera," nous supplions ce Père céleste, par ce Nom sacré, d'exaucer la prière que lui adressent ses enfants de la terre. Et cette oraison, toute embaumée de la vertu du Nom de Jesus, apaise la colère de Dieu, chasse les démons, et guérit toute infirmité.

Le Nom de Jésus est tout-puissant.

Il est la consolation de notre cœur attristé qui rehait à l'espoir ; il dompte et assujettit nos passions déchaînées.

C'est ce Nom qui justifie les pécheurs, réjouit les saints, augmente la grâce dans les âmes justes. Pour tous ceux qui l'invoquent il est salut et rédemption.

O Jésus, votre Nom nous dit que vous êtes vraiment l'Emmanuel, le Dieu fort, le Dieu admirable, le Père du siècle futur et le Prince de la paix !

Et puisque en notre esprit le nom éveille la pensée, et que la pensée représente la personne, le Nom très saint de Jésus a donc droit aux honneurs dus à la divine personne du Verbe Incarné.

Nous devons donc proclamer son excellence infinie, ne le prononcer qu'avec un suprême respect et lui offrir l'humble hommage de nos adorations. Chaque fois qu'il frappe nos oreilles comme une douce mélodie, nous devons incliner pieusement la tête, et rendre ainsi un public hommage de vénération à sa souveraine sainteté.

En l'entendant les esprits infernaux sont épouvantés, car c'est par lui qu'ils ont été vaincus ; les hommes adorent, car c'est par lui qu'ils ont été rachetés ; les habitants des cieux entonnent leur cantique d'immortelle louange, car c'est par lui qu'ils ont été glorifiés.

Oui, vraiment ce Nom est au-dessus de tous les autres